

<南山幼稚園 修了児 保護者の方から

## 新入園児、在園児の保護者の方へのメッセージ>

この春、南山幼稚園を修了した 5歳児さくら組学級の保護者の方から、幼稚園生活を振り返り、思うことをメッセージとしていただきました。

○自然が豊かで都会の中なのに いろんな体験が出来る事が ありがとうございます。

保護者同士の仲が良く 園全体の雰囲気があたたかいです。

○幼稚園生活 3年間 ほんとうに あっという間でした。

子どもはもちろんのこと 私自身も楽しい園生活をおくさせていただきました。

成長を見る機会をたくさん与えてくださった園には 感謝でいっぱいです。

さびしいです。 泣

○自分で楽しいことを考え、計画するとそれを先生方は尊重してくださるので 毎日「今日は何をしよう?」と楽しく通える3年間でした。 卒園さみしい!!

- ひとりひとりが自信をもって生活できるように先生方がサポートして下さったので 3年間、とても楽しく通うことができました。
- 都会なのに自然も豊かで、様々な生物ともふれ合うことができました。
- 多国籍な子供たちで、様々な価値観をもった子どもがいます。とてもすてきな幼稚園に通えて良かったです。
- 3才、4才、5才の貴重なそれぞれの年を 多くの自然や地域の方々との交流を多く持つ機会を得ることができ、とても感謝しています。
- 自然とのふれあい、先生、大人とのふれあい  
しっかり向き合う力、人の話を聞く力  
友だちとの関わり、自分の気持ちへの大切さ  
すべてにおいて南山でよかったです、と思える
- 毎日楽しく幼稚園で過ごすことができました。 自然と関わり、地域と関わり 友達や先生と関わり 様々な経験を通して子どもたちは成長することができました。
- 入園した時から比べると ずいぶん自立できるようになりました。本人も日々楽しそうに通うことことができたので とても良かったと思います。

○入園する前は何を話しているのか親でもわからないくらいほとんど言葉を話さなかつたのでとても心配していたのですが 入園したら沢山話せるようになり、説明もすごく上手だと感じ感動しました。さまざまなことを学べ南山幼稚園で本当に良かったと心の底から思いました。3年間本当にありがとうございました。

○南山幼稚園の子供達は、都心とは思えない自然いっぱいの環境でのびのびと楽しい園生活を送っています。ひろい園庭で走り回り、かけっこやリレー 大好きになりますよ！ どろんこ遊びも毎日できます。

○第1子だったので 初ての集団生活 とても不安でしたが 3年間 子供も親もすごく楽しい時間をすごせました。本当に 本当に卒園がさみしいですが 南山幼稚園でたくさんの経験ができて 嬉しく思います。ありがとうございました!!

○自然豊かな環境でのびのび過ごせる 3年間はあっという間です。自由にのんびり毎日を送っているようですが、幼稚園の先生のサポート、指導方針もしっかりしているので、それぞれの子がしっかり立派に成長したなと思います。

○個性を尊重しつつも、年齢に応じた教育をしてくれる幼稚園です。小・中・高や地元の商店街との関わりや自然に接する機会を作ってくれる点が特におすすめしたいところです。

○一年を通して、生き物、植物と触れ合うことができ、子供達の知識がどんどん増えていく幼稚園です。毎日、芝公園、有栖川公園等の自然豊かな公園に遊びに行っているような感じで自然とかかわることができます。

さくら組になると、みんなで協力し、初めて見つけた虫や花の名前を調べたり、飼育方法を考えたり、自分たちで問題解決する力がつきます。運動会、生活発表会、音楽会の行事においては、りんご・ばら組でも成長を感じますが、さくら組で目にする子供の姿は、想像を超えた驚きと感動を感じることができます。

先生方が子供一人ひとり、それぞれの個性を尊重して対応してくださいます。困ったこと、悩み、不安があってもいつでも相談できる雰囲気を作ってくれてくださっているので、一緒に悩み、考えてアドバイスしてくださいます。

○年少・年中の頃は、行事等でも寝転んでいたり、勝手なことをしている姿が多く見られたり、偏食等 とても心配ごとが多くありましたが、卒園間近になり、キリッとした姿が見られるようになりました。園全体であたたかく見守っていただきとても感謝しています。

○本当に毎日楽しく充実した幼稚園生活をおくることができました。

あたたかい先生方に たくさん愛情を注いでもらって 自ら考えて行動し、またみんなと一緒に色々なものをつくりあげていく楽しさを学んだのではないかと思います。親からは感謝しかありません。ありがとうございました。

○自然あふれる南山幼稚園の中で、娘は植物に興味を持ち 好きになりました。

集団行動はあまり得意ではありませんでしたが、娘が自然に触れ合う個の姿を温かく見守り大切にして下さったことが 親としても大変うれしかったです。

年中までは 登園時に泣いていた娘でしたが、今では「最高に楽しかったー！」と言って帰ってくるようになりました。 本当にありがとうございました。